

Pressemitteilung

Medizinische Fachvorträge in Mainz und Frankfurt: Dr. Konstantin Horas informiert über Osteoporose, deren Anzeichen und aktuelle Behandlungsmöglichkeiten

Wiesbaden, 11. Oktober 2024

Osteoporose richtig diagnostizieren und therapieren: Anlässlich des Weltosteoporosetags wird Dr. Konstantin Horas, Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie bei der ATOS Klinik Wiesbaden, über die häufige Knochenkrankheit zwei spannende Vorträge halten. Am 19. Oktober finden in Mainz im Rahmen des „22. Patientenkongresses zum Weltosteoporosetag“ kostenlose Vorträge und Workshops für Betroffene und Interessierte statt. Die Frankfurter Hormonschule (FHS) lädt nur wenig später am 13. November Mediziner zur Fortbildungsveranstaltung „Osteoporosetherapie anhand von Fallbeispielen“ mit Impulsvorträgen und Diskussionsrunden ein. Dr. Konstantin Horas wird in seinen Beiträgen über Anzeichen und aktuelle Therapiemöglichkeiten der Erkrankung berichten. „Die Gründe für Knochenschwund können ebenso vielfältig sein wie die möglichen Therapieoptionen. Letztere reichen von Ernährungsberatung und Bewegungsverordnung zu medikamentöser Behandlung und sind von Einzelfall zu Einzelfall genauestens abzuwägen. Ich freue mich auf einen regen Austausch mit Betroffenen und Kollegen sowie darauf, Wissen weitergeben zu können und sogar noch von der fundierten Expertise meiner Mit-Referenten zu profitieren“, so Dr. Konstantin Horas über sein Engagement auf dem Gebiet der Osteoporose.

In Mainz geht der Spezialist am 19. Oktober ab 10:00 Uhr ganz konkret der Frage „Habe ich Osteoporose?“ nach und erklärt Betroffenen, an welchen Anzeichen man die Krankheit möglichst frühzeitig erkennen kann.

In Frankfurt findet am 13. November die Fachveranstaltung „Osteoporosetherapie anhand von Fallbeispielen“ der FHS statt. Im Rahmen einer Round-Table-Diskussion gibt Dr. Horas sein Wissen an junge Mediziner weiter und informiert über verschiedene Osteoporose-Behandlungsmöglichkeiten unter Nutzen-Risiko-Abwägung zur Erarbeitung von Lösungsvorschlägen für die tägliche Praxis.

Der Eintritt zu beiden Veranstaltungen ist frei und für das leibliche Wohl ist gesorgt.

22. Patientenkongress zum Weltosteoporosetag

Datum: Samstag, 19. Oktober 2024, 8:30 bis 16:00 Uhr (Vortrag Dr. Horas um 10:00 Uhr)

Adresse: Alte Lokhalle Mainz, Mombacher Str. 78-80, 55122 Mainz

<https://www.osteoporose-deutschland.de/weltosteoporosetag-2024-programm-hotels-und-anreise/>

Osteoporosetherapie anhand von Fallbeispielen

Datum: Mittwoch, 13. November 2024, 19:00 bis 20:30 Uhr (Imbiss ab 18:15 Uhr)

Adresse: Evangelische Akademie Frankfurt, Am Römerberg 9, 60311 Frankfurt am Main

<https://frankfurterhormonschule.de/pdf/2024/spezial/Flyer-13112024.pdf>

Über die ATOS Klinik Wiesbaden:

Die ATOS Gruppe mit insgesamt zwölf stationären Kliniken, 24 ambulanten Standorten und der Holding-Gesellschaft in München zählt zu den führenden Unternehmen in der orthopädischen Spitzenmedizin und ist ein Portfolio-Unternehmen von Intermediate Capital Group (ICG). Die ATOS Klinik Wiesbaden, Teil der renommierten ATOS Gruppe, bietet ihren Patientinnen und Patienten orthopädische Versorgung mit ganzheitlichem Ansatz auf höchstem medizinischen Niveau. Die Expertise der Fachklinik erstreckt sich dabei über Schulter-, Ellenbogen-, Hand-, Hüft-, Knie- und Sprunggelenkprobleme. Mit hoch spezialisierten Fachärzten, modernster Ausstattung und einem einladenden Klinikambiente setzt die ATOS Klinik Wiesbaden seit 2023 neue Maßstäbe in der Patientenbetreuung.

atos-kliniken.com/de/wiesbaden/

Pressekontakt:

Juliane Braun
Deutscher Pressestern®
Bierstadter Str. 9 a
65189 Wiesbaden
j.braun@dps-news.de